

Les sportifs

SPIKEBALL

Programme offert aux 9 à 14 ans

Program available for 9 to 14 years old

Initiation au spikeball est un programme permettant aux campeurs de découvrir ce sport qui gagne des adeptes chaque année. Muni d'un petit ballon jaune et positionné autour d'une petite trampoline, il faut conjuguer travail d'équipe, précision et réflexes pour marquer des points contre son adversaire.

Initiation to spikeball is a program that allows campers to discover this sport which is gaining followers every year. Equipped with a small yellow ball and a small trampoline, you have to combine teamwork, precision and reflexes to score points against your opponent.

Activités / Activities

- 1 heure d'entraînement au spikeball par jour / 1 hour spikeball training per day;
- Jeux coopératifs/Cooperative games;
- Baignade/Swimming 2-3/sem 2-3/week);
- Arts plastique/Workshops.

Lieu de l'activité

Initiation au spikeball est un programme spécialisé qui est donné par un moniteur motivé sur le site du camp de jour.

Location

Initiation au spikeball is a specialized program, given by a motivated instructor on the Chêne-Bleu day camp site.

Disponibilités du programme

Semaine 2 4 au 8 juillet / July 4th to 8th 2022

Semaine 4 18 au 22 juillet / July 18th et 22nd 2022

Informations importantes

Le ratio est d'au plus 12 enfants par moniteur/ Groups are composed of 1 councilor per 12 children maximum.

Les moniteurs parlent français ou sont bilingues/ The councilors are French speaking or bilingual.



À L'ÉTAT *naturel*

info@mon-camp.ca

